

Fecha <b>03.11.2009</b>	Sección <b>Primera-Opinión</b>	Página <b>19</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

## FRENTES POLÍTICOS

**I** El que anda echado pa'lante es el alcalde de San Pedro Garza García, **Mauricio Fernández**, pues aprovechó "la coincidencia" de la ejecución de cuatro narcos y secuestradores, entre ellos, **Héctor Saldaña Perales**, alias *El Negro*, responsable de plagios y venta de droga allá. **Fernández**, el sábado, anunció que iba a limpiar la entidad apoyado por un "grupo de trabajo rudo". Dicen que, en realidad, quienes ordenaron los asesinatos fueron los jefes del *Negro*, los **Betrán Leyva**, pero, por si acaso, el nuevo presidente municipal ya reforzó su equipo de seguridad...

**II** Esta semana se iba a dar a conocer un dictamen sobre las causas del desplome de la aeronave Learjet 45 donde perdió la vida, hace un año, el entonces secretario de Gobernación, **Juan Camilo Mourifo**, y también la auditoría que la Organización de Aviación Civil Internacional hizo al Aeropuerto del DF. Pero la sorpresa es que las autoridades aeronáuticas de aquí se reservaron 12 años más la información. Dicen que salían muy mal calificadas. Aunque comentan que, detrás, hay varios funcionarios, tanto de Seneam como de la SCT, que prefieren jubilarse antes y evadir responsabilidades.

**III** No vaya a ser la de malas. No fuera a suceder que otra declaración tronante de **César Nava** echara para atrás los acuerdos de última hora del paquete fiscal. Por eso, este martes, el líder del PAN cumple 13 días sin dar declaraciones públicas y sin aparecer ante los medios. Sus asesores de prensa le recomendaron que mejor se callara luego de culpar al PRI por los aumentos tributarios que hicieron peligrar los

acuerdos para subir el IVA, el ISR y el IEPS. Volverá a aparecer el 4 de noviembre en la ceremonia del primer aniversario luctuoso de **Mourifo**.

**IV** Va de nuez. Apenas hace tres semanas regresó de su viaje por Japón y Estados Unidos y ya **Marcelo Ebrard** se apresta para salir de nueva cuenta a Nueva York y Boston la próxima semana. En esta ocasión el jefe de Gobierno acudirá a Harvard a recibir un reconocimiento por el Metrobús y su contribución para modernizar el transporte público y reducir la emisión de contaminantes. Con estos viajes llegaría a nueve realizados por el mandatario capitalino al extranjero en tres años de administración.

**V** Comentan que quienes sí sabían que iba desaparecer LyFC 15 días antes del sabadazo eran algunos empresarios, pues incluso estas compañías grandes tomaron sus previsiones y tuvieron reuniones con sus altos directivos para evitar el caos que originaría la respuesta del sindicato, por aquello de que cortarían la luz en toda la ciudad... Afirman que alguien del gobierno los previno desde que **Javier Lozano** le negó la toma de nota al líder moral del sindicato, **Martín Esparza**. Les dijo: "Algo va ocurrir muy importante con Luz y Fuerza y el sindicato; tienen que prever, para no afectar la producción".

**VI** Provida, a cargo de **Jorge Serrano Lirón**, dice que sólo **Raúl Plascencia** y **Javier Moctezuma Barragán** cumplen con los requisitos para defender el derecho a la vida: "Son los candidatos ideales" en cuanto a presidir la Comisión Nacional de los Derechos Humanos. Pero habría que preguntarles a ellos qué opinan. Y es que tener simpatizantes así no ayuda mucho y menos en el caso de una posición como la de la presidencia de la CNDH. A quien de plano Provida ni el saludo le dirige es al ex *ombudsman* capitalino, **Emilio Álvarez Icaza**.

